


CLASSIC DRIVER



1993 Opel Kadett - E Cabrio Edition 1.6i Bertone last model year

E Cabrio Edition 1.6i Bertone last model year

Preis	USD 4 382 EUR 3 950 (listed)	Lenkung	Links
Baujahr	1993	Zustand	Originalzustand
Kilometerstand	176 000 km / 109 362 mi	Standort	
Getriebe	Schaltgetriebe	Kraftstoff	Benzin
Zahl der Sitze	4	Außenfarbe	Grün
Anzahl der Türen	2	Automobiltyp	Cabriolet / Roadster
Leistung	75 PS / 56 kW / 74 BHP	Metallic	Ja
Antrieb	Zweirad		

Beschreibung

Opel Kadett Cabrio Edition version from the last year that the legendary Kadett was built. And runs and drives well and is in good condition and very complete with: Original sporty interior, Power steering, Fabrics Convertible top, Convertible top cover, Radio, Alloy rims, Sunbelt in the windshield, Orig. User manual, and has a 5 gear transmission. For more information please contact us by E-mail or phone call we speak English. And for many additional photos and a movie of this car and other cars see our website: WWW.AUTOSCHIPPER.COM And our company is in the Netherlands close to the German border and delivery worldwide is possible. And import tax for EU is already paid and all our cars are at our showroom in The Netherlands.

Deutsch: Opel Kadett Cabrio Edition Version aus dem letzten Jahr, in dem der legendäre Kadett

gebaut wurde. Und läuft und fährt gut und in einem guten Zustand und sehr komplett mit: Original sportlichem Innenausstattung, Servolenkung, Stoff Cabrio Verdeck, Cabrio Verdeckbezug, Radio, Leichtmetallfelgen, Sonnenband in der Windschutzscheibe, Orig. Bedienungsanleitung und hat 5 Gänge getriebe. Für weitere Informationen schreiben Sie bitte eine E-mail oder rufen Sie uns einfach an wir sprechen Deutsch. Und für viele extra bilder und einen Film von diesem und andere fahrzeugen sehen unsere Website: WWW.AUTOSCHIPPER.COM Und unsere Firma ist kurz an der Deutsche Grenze und Lieferung in ganz Europa ist möglich. Und alle wagens sind verzollt für EU und sind in unseren Außstellungsraum in den Niederlanden.

Schipper Classic & Sportscars



Titel Herr

Vorname Nick

Last name Schipper

Twentelaan 25

7609REALmelo

Niederlande

Telefonnummer +31-546563347

<http://www.autoschipper.nl/>

<https://www.classicdriver.com/de/car/opel/kadett/1993/683839>

© Classic Driver. All rights reserved.